

news

10%亜鉛酵母を供給開始

メディエンス

結晶質亜鉛の残留がなく、高い安全性

メディエンス(東京都中央区、☎03-32242-0014)は、新素材として亜鉛酵母(指定外添加物フリー)の販売を始めた。今回、供給する亜鉛酵母は米国産で10%品となっている。現在、①

亜鉛耐性の強い酵母を使用していること、②亜鉛を取り込む基盤であるたんぱく質が酵母に多く含まれていること、そして③水溶性の硫酸亜鉛を使用していることから、結晶質の亜鉛が残留していないことがわかってい

た。したがって品質の高い素材であり、安全性についても問題ない。同社は、原料販売だけでなく、亜鉛強化向けや味覚改善向け健康食品のOEM製造の提案も行っていく。

日本粉末薬品(大阪市中中央区、☎06-62201-3801)は、愛媛大学大学院との共同研究でオリブ葉エキスについて研究発表をした。

オリブ葉エキスが皮膚老化を防止

日本粉末薬品と愛媛大学が共同研究

この実験では、雄性マウスを用いてオリブ葉エキスを経口投与させることでUVB照射によって、皮膚老化とどのようなかわりがあるかが調べられた。その結果として、オリブ葉エキス投与に固作用、プラスミン様活性がみられたが、「NKC CP」は、従来のナットウキナーゼ成分のものに比べ、約1000倍の抗凝固作用を持ち、プラスミン様活性については、約2.5倍の比活性を持つことが結論づけられたとしている。

「P」の抗凝固、用を発表

ロジー討論会で

大和薬品

い素材「NKC P」の抗凝固、線溶作用について、10月4日〜6日に福岡で開催された、第54回レオロジー討論会で研究発表を行った。今回の発表は「納豆菌由来健康食品の抗凝固・線溶作用について」で、獨協医科大学の一杉正仁助教教授を中心とする研究グループによるもの。一

によって皮膚の肥厚を阻止し、皮膚の弾力性の低下を有意に抑制したり、UVB照射によってできた発赤(皮膚炎症・日焼け)が抑制された。結論としてはオリブ葉エキス撰

「オーダーメイドサプリの販売に注意を」

ネットワークビジネス協議会で薬事法セミナー



全国直販流通協会(直販協)へ亀岡一郎理事(長) 東京都中央区、☎03-3661-5921のネットワークビジネス協議会では、このほど元厚労省課長補佐の田中信康氏を迎えて薬事法セミ

取によって皮膚コラーゲン分解を阻止。皮膚老化を防止していることを推定した。愛媛大では今後同社のオリブ葉エキスの、臨床的評価を検討課題として続けていく。

場合」他(衛生部等から違反の事実の指摘並びにそのてん末を求められた場合)「その他、社会的インパクトの大きい事犯である」と明らかにした。

さらに、健康専門誌で学者のコメントや体験談とセットして商品申込みを行っている企画については「アンケートで健康状態をチェックしてサプリメントを販売する手法については、健康専門誌で特定の商品の効能・効果について数ページにわたって書き、あとの方のページでこれの申込を受け付けている場合など、宣伝と申し込みが「リンクされている」と判断された場合は薬事法などの違反となる」と説明した。

また、いま話題のオーダーメイドサプリメントについて、医者が監修した「ソフト」をもとに、不特定・多数の者に、「この場合はこの商品をどうぞ」というように推薦販



丸善製薬の総合研究所です。  
『おいしさ』と『からだに良いもの』  
を探求します。先ずはご相談下さい!